
（保護者）

4人

3人

0人

2人

1人

1人

0人

0人

1人

5人

0人

0人

0人

ちょうどよい 4人

1人

わかりやすかった 5人

難しかった 0人

どちらともいえない 0人

1人

ちょうどよい 4人

0人

5人

0人

よくなかった 0人

「輸入食品の安全性確保に関する意見交換会」
アンケート結果

Ｑ１　本日参加された理由を教えてください（複数回答可）
輸入食品について興味・関心があったから

食品の安全について関心があったから

食中毒について関心があったから

Ｑ２　本日の開催をどこでお知りになりましたか
厚生労働省のホームページ

厚生労働省のTwitter(ツイッター)

東京検疫所のホームページ

チラシを見て

ポスターを見て

知人からの紹介

募集方法についてご意見が
あればお願いします

　　　①「輸入食品の安全について学ぼう（講義、劇）」（東京検疫所）

時間について

長い

短い

講義内容について

＜印象に残ったことはありますか？＞
・小学生にも理解しやすい内容でした。
・わかりやすいですが、劇の内容は低学年か中学年向きだと思いました。

Ｑ３　募集期間についてお聞きします。今回は4週間前からの募集でしたが適当
　　でしたでしょうか？

適当だった

早めの方が応募しやすい

遅めでも応募できる

Ｑ４　各講義及び施設見学について（時間、内容について）

＜印象に残ったことはありますか？＞
・実際に体験させていただけたことがとても良かったです。
・様々な道具を実際に手に取れ理解がふかまりました。
・穀刺しの体験が貴重でした。

　　　②「輸入食品の安全について学ぼう（サンプリング体験）」（東京検疫所）

時間について

長い

短い

講義内容について

よかった

普通

・あまり目立っていないので、もう少しアピールした方が
　いいと思います。

その他
1人

・早めに確定のご連絡を頂けて助かりました。



長い 0人

ちょうどよい 5人

0人

わかりやすかった 5人

難しかった 0人

どちらともいえない 0人

長い 1人

ちょうどよい 4人

0人

わかりやすかった 4人

難しかった 0人

どちらともいえない 1人

長い 0人

ちょうどよい 5人

0人

わかりやすかった 5人

難しかった 0人

どちらともいえない 0人
　

長い 1人

ちょうどよい 4人

0人

わかりやすかった 5人

難しかった 0人

どちらともいえない 0人

　　　⑤「保税倉庫ってどんなところ？」（（株）ペガサスグローバルエクスプレス）

　　　③「保健所の仕事を知ろう！」（大田区保健所）」

時間について

短い

講義内容について

＜印象に残ったことはありますか？＞
・手洗いのチェックがおもしろかったです。
・食中毒とは何か（原因、バイ菌との関わり）について、もう少し説明いただけると
　子ども達にわかりやすいと思います。

時間について

短い

講義内容について

　　　⑥冷蔵冷凍倉庫の見学（（株）ペガサスグローバルエクスプレス）

時間について

短い

　　　④「バス内レクリエーション（写真クイズ）」（東京検疫所）

時間について

短い

講義内容について

＜印象に残ったことはありますか？＞
・事前に説明のあったノミをどの様に使うかがわかり、興味深かったです。

講義内容について

＜印象に残ったことはありますか？＞
・大人用の防寒具が思っていたより薄手のものでした。
　持参したものも必要な寒さでした。



5人

0人

0人

4人

2人

0人

2人

4人

　　　（１）よかったと思うところ

5人

1人

2人

4人

・様々な立場の方の説明を聞けたところ

　　　（２）よくなかったと思うところ

1人

4人

0人

0人

4人

1人

0人

5人

1人

2人

3人

0人

0人

0人

0人

0人

1人

普通

よくなかった

Ｑ７　今回くだもの倉庫でお子様に記入していただいた教材「子供現場検査
　　台帳」を夏休みの課題（自由研究）にご活用いただく予定はありますか？

その他

輸入食品を倉庫で直接に見ることができた

食育になった

講義を通じて輸入食品のチェック体制を理解できた

食品衛生監視員の仕事を体験できた

・なぜ5組しか募集していないのか疑問に思いました。
・もう少し難しい内容でもよいと思います。

Ｑ６　輸入食品の安全性について理解することができましたか？

菓子

添加物や残留農薬などの分析検査施設

輸送船舶

輸送コンテナ

輸入食品

食肉

魚類

野菜

穀類

果物

ジュース

そのまま活用する

一部活用する

活用の予定はない

Ｑ８　今後、見学してみたい輸入食品関係の施設はどんなところですか。
　　（複数回答可）

できた

おおむねできた

あまりできなかった

1人

・ポストハーベストについて等、まだ気になる事は
　あります

その他
1人

できなかった

自由研究になった

仕事の体験になった

隊員証がよかった

記入式プリント(こども現場検査台帳）がよかった

輸入食品に対する関心を持つ良い機会になった

Ｑ５　全体を通しての意見をお伺いしたいので、以下の点について意見を
　　記入してください。

　　　⑦一日こども食品衛生監視隊員について（複数回答可）

良かった



Ｑ９　今回の意見交換会に参加して、輸入食品そのものやその安全・安心に
　　ついてこれまでに抱いていたイメージと異なる点はありましたか？

・子供に見せられて良かった。
・輸入食品は危ない添加物がついている、というイメージがありましたが、検査をして
　問題ないことを確認していることがわかりました。
・輸入食品に良いイメージが無かったが、検疫所の方の努力を見て、これからはもっと
　利用したいと思いました。
・きちんと検査されていて、少し安心しました。

Ｑ１０　その他、食品衛生行政に関するご意見等ございましたら、ご記入
　　　下さい。

・とても大変な仕事だと思います。これからもよろしくお願いします。
・いつもありがとうございます。様々な手間をかけて食卓に安心できる食べ物が並ぶこと
　がわかりました。


